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ATA DA TRIGÉSIMA QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA QUARTA SESSÃO 

LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA SEGUNDA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CARANDAÍ, REALIZADA EM VINTE E QUATRO DE OUTUBRO 

DE DOIS MIL E DEZESSEIS. 

 

Aos vinte e quatro dias do mês de outubro de dois mil e dezesseis, às dezenove 

horas e vinte minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo 

Vereador Geraldo Francisco Gonçalves e secretariado pelo Vereador Cor Jesus Moreno. O 

Presidente convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo 

Secretário constatou a presença de todos os edis. O Presidente declarou aberta a sessão e passou 

a palavra ao Secretário para que procedesse a leitura da ata da 34ª Reunião Ordinária. Colocada 

em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. PRIMEIRA PARTE DA 

REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Convite da CDL-Carandaí, para a III 

Semana do Empreendedorismo de Carandaí-2016, nos dias 24, 25, 26 e 27 de outubro de 2016. 

Ofício GRI 0141/2016, da Invepar Rodovias – VIA 040, em resposta a Representação 34/2016, 

da Vereadora Aparecida Baeta, onde solicita intervenção para desvio de enxurrada no Bairro 

Vale Verde. Ofício nº. 383/2016, do Gabinete do Prefeito, apresentando o Projeto de Lei 

Complementar nº. 159/2016 - Aumenta o número de vagas de Farmacêutico, altera redação do 

Anexo VII da Lei Complementar nº. 57/2007 – Tabela de cargos efetivos, número de vagas e 

nível de vencimento dos servidores e dá outras providências. Ofício nº. 385/2016, do Gabinete 

do Prefeito, apresentando o Projeto de Lei nº. 2088/2016 – Dispõe sobre a desafetação de área e 

seu desdobramento em lotes e dá outras providências. Ofício nº. 403/2016, dos Vereadores 

Aparecida Baeta, Lucimar e Aécio, apresentando a Emenda Aditiva nº. 1 ao Projeto de Lei 

Complementar 10/2016 – Altera dispositivos da Lei Complementar nº. 10/2016, de 5 de outubro 

de 2006, que institui o Plano Diretor de Desenvolvimento de Carandaí e contém outras 

providências. Indicação nº. 105/2016, do Vereador Naamã. Requerimento nº. 114/2016, da 

Vereadora Aparecida Baeta. Moção de Aplausos 33/2016, do Vereador Welington.  Relatório da 

Comissão de Saúde, Saneamento e Meio Ambiente. Ofício 402/2016, do Vereador Cor Jesus. 

DESPACHO DAS CORRESPONDÊNCIAS – O Presidente colocou à disposição todas as 

correspondências recebidas, informando que estariam na Secretaria. Encaminhou o Projeto de 

Lei Complementar 159/2016 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Finanças, 

Orçamento e Tomada de Contas. A Vereadora Aparecida Baeta no uso do art. 57, §2º, do 

Regimento Interno, solicitou dispensa de interstício para discussão e votação do Projeto de Lei 

Complementar 159/2016, sendo o pedido aprovado por unanimidade. Encaminhou o Projeto de 
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Lei 2088/2016 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Serviços, Obras Municipais e 

Mobilidade Urbana. Encaminhou a Emenda Aditiva 1 ao Projeto de Lei Complementar 10/2016 

à Comissão de Legislação, Justiça e Redação. O Vereador Aécio no uso do art. 57, §2º, do 

Regimento Interno, solicitou dispensa de interstício para discussão e votação da Emenda Aditiva 

1 ao Projeto de Lei Complementar 10/2016, sendo o pedido aprovado por unanimidade. O 

Vereador Osmar no uso do art. 113, inciso VI, do Regimento Interno falou sobre sua indignação 

com a suspensão do transporte escolar aos alunos do Colégio Aprendiz na cidade de Barbacena, 

restando apenas dois meses para o fim do ano letivo. Segundo o Vereador Osmar a suspensão do 

transporte escolar foi recomendada pelo Ministério Público da Comarca de Carandaí, sob pena 

de multa ao Prefeito Municipal e ao Encarregado de Transporte Escolar. Os Vereadores Geraldo, 

Pedro Marconi, Aparecida Baeta, Jader, Cor Jesus e Naamã teceram comentários demonstrando 

indignação quanto a suspensão do transporte escolar. O Presidente formou uma Comissão 

Especial composta pelos Vereadores Aparecida Baeta, Naamã, Osmar, Jader e Lucimar, para 

averiguar a situação de suspensão do transporte escolar. Desta forma, o Vereador Osmar 

convocou os demais membros da Comissão Especial para reunião dia 25/10/2016, às 13h30. 

SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS PROJETOS E 

PROPOSIÇÕES: O Presidente suspendeu a reunião para que as comissões emitissem parecer 

ao Projeto de Lei Complementar 159/2016 e à Emenda Aditiva 1 ao Projeto de Lei 

Complementar 10/2016. Retomando os trabalhos o Presidente solicitou ao Secretário que 

procedesse a leitura do parecer da Comissão de Legislação, Justiça e Redação pela aprovação da 

EMENDA ADITIVA 1 AO PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR 10/2016 – Altera 

dispositivos da Lei Complementar nº. 10/2016, de 5 de outubro de 2006, que institui o Plano 

Diretor de Desenvolvimento de Carandaí e contém outras providências. Em primeira e segunda 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. O Secretário procedeu a leitura dos 

pareceres das Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Serviços, Obras Municipais e 

Mobilidade Urbana pela aprovação do PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR 10/2016 – 

Altera dispositivos da Lei Complementar nº. 10/2016, de 5 de outubro de 2006, que institui o 

Plano Diretor de Desenvolvimento de Carandaí e contém outras providências. Em primeira, 

segunda e terceira discussão e votação foi aprovado por unanimidade. O Secretário procedeu a 

leitura dos pareceres das Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Serviços, Obras 

Municipais e Mobilidade Urbana pela aprovação do PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR 

11/2016 – Altera dispositivos da Lei Complementar nº. 50, de 10 de outubro de 2006, que 

institui o Código de Obras do Município de Carandaí. Em primeira, segunda e terceira discussão 

e votação foi aprovado por unanimidade. O Secretário procedeu a leitura dos pareceres das 
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Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas pela 

aprovação do PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR 159/2016 – Aumenta o número de 

vagas de Farmacêutico, altera redação do Anexo VII da Lei Complementar nº. 57/2007 – Tabela 

de cargos efetivos, número de vagas e nível de vencimento dos servidores e dá outras 

providências. Em primeira, segunda e terceira discussão e votação foi aprovado por 

unanimidade. O Secretário procedeu a leitura do parecer de redação final da Comissão de 

Legislação, Justiça e Redação ao PROJETO DE LEI 478/2016 – Declara a Associação Grupo 

de Assistência Integral à Infância e Adolescência, entidade de utilidade pública municipal. Em 

terceira discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. O Secretário procedeu a leitura dos 

pareceres das Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Educação, Cultura, Esporte, 

Lazer, Turismo e Juventude pela aprovação do PROJETO DE RESOLUÇÃO 4/2016 – Dispõe 

sobre a Sessão Solene na Câmara Municipal e contém outras providências. Em primeira, 

segunda e terceira discussão e votação foi aprovado por unanimidade. O Secretário procedeu a 

leitura dos pareceres das Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Educação, Cultura, 

Esporte, Lazer, Turismo e Juventude pela aprovação do PROJETO DE RESOLUÇÃO 5/2016 

– Dispõe sobre a semana de comemorações de Natal na Câmara Municipal e contém outras 

providências. Em primeira, segunda e terceira discussão e votação foi aprovado por 

unanimidade. A seguir, colocou em única discussão a INDICAÇÃO 105/2016, do Vereador 

Naamã, apontando a necessidade de patrolamento, encascalhamento e limpeza de estrada na 

localidade da “Aguada”. Em única votação, foi aprovada por unanimidade. Na sequência, 

colocou em única discussão o REQUERIMENTO 114/2016, da Vereadora Aparecida Baeta, 

solicitando ao Executivo Municipal informações sobre o Departamento Municipal de Esportes. 

A proponente justificou a proposição. Em única votação, foi aprovado por unanimidade. Dando 

continuidade, colocou em única discussão a MOÇÃO DE APLAUSOS 33/2016, do Vereador 

Welington, a ser encaminhada ao Senhor Renato César de Lima. O Vereador Cor Jesus teceu 

comentários. Em única votação, foi aprovada por unanimidade. Ato contínuo, colocou em única 

discussão o RELATÓRIO DA COMISSÃO DE SAÚDE, SANEAMENTO E MEIO 

AMBIENTE, sobre a emissão de gases poluentes pela Fábrica de Cimento Tupi. Em única 

votação, foi aprovado por unanimidade. Em seguida, colocou em única discussão o OFÍCIO 

402/2016, do Vereador Cor Jesus, justificando ausência na 31ª Reunião Ordinária em 

29/09/2016. Em única votação, foi aprovado por unanimidade. A Vereadora Aparecida Baeta no 

uso 113, inciso II, do Regimento Interno, falou sobre a dificuldade de agendamento da reunião 

com o Gerente do Banco Bradesco. Falou, também, sobre a reunião com o Gerente do Banco do 

Brasil ocorrida no dia 19/11/2016, onde foi relatado que o Banco funcionará normalmente dentro 
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de 90 (noventa) dias. Neste período o banco realizará apenas atendimentos sem numerários e os 

caixas eletrônicos funcionarão dentro de 15 (quinze) dias. Não havendo Vereador inscrito na 

palavra livre, o Presidente passou à TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a 

Ordem do Dia seria afixada no quadro de publicidade e solicitou ao Secretário para que 

procedesse a chamada final, constatando a presença de todos os edis. O Presidente agradeceu a 

presença de todos e declarou encerrada a reunião às vinte e duas horas e cinco minutos. O 

conteúdo integral desta reunião encontra-se gravado e arquivado eletronicamente. Eu, Vereador 

Cor Jesus Moreno, Secretário, solicitei a lavratura da presente ata que, após aprovada, segue 

assinada pelos integrantes da Mesa Diretora. 

 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 24 de outubro de 2016. 
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